

# Y PAN perfila a Taboada; dejan fuera a Lía

MAYOLO LÓPEZ

El Frente Amplio por México aseguró la candidatura del panista Santiago Taboada al Gobierno de la Ciudad de México y dejó en el camino las aspiraciones de Lía Limón, Alcaldesa de Álvaro Obregón.

El líder nacional del PAN, Marko Cortés, confirmó a integrantes del Comité Ejecutivo Nacional de su partido que postularán a hombres para la Jefatura de Gobierno de la CDMX y para las gubernaturas de Yucatán, Puebla y Veracruz.

De esa forma cumplirán con el requerimiento de género que ordenó el INE para que cinco de las nueve candidaturas sean para mujeres.

En Guanajuato, la titular de Desarrollo Social, Lilibia García, tiene amarrada la candidatura.

En Chiapas, Tabasco, Jalisco y Morelos también se perfilarían mujeres.

En Yucatán postularán al Alcalde de Mérida, Renán Barrera, y en Puebla, al Alcalde Eduardo Rivera.

Tocará al PRI la plaza de Veracruz, donde el tricolor deberá decantarse entre dos Yunes de larga trayectoria política: el ex senador Héctor Yunes y el diputado federal José Yunes.



■ Ruvalcaba (1), Cuevas (2), Taboada (3), Limón (4) y López (5).

Reclama Rubalcava por decisión del PAN sobre Jefatura

## Enfada a opositores albazo en método

Confía Lía Limón  
en que proceso  
podría abrirse  
también a mujeres

Cortés, comunicara a los integrantes del Comité Ejecutivo Nacional que el Frente Amplio por México postulará a

hombres para la Jefatura de Gobierno, las decisión causó molestia en la Oposición.

El Alcalde de Cuajimalpa,

EDUARDO CEDILLO.

BERNARDO URIBE E IVÁN SOSA

Luego de que el dirigente de Acción Nacional, Marko



Adrián Rubalcava, quien ya había levantado la mano para poder aspirar a la candidatura por la alianza, exigió a la dirigencia que esclarezca su decisión de postular al Alcalde con licencia Santiago Taboada sin someterlo a encuesta o a un método transparente.

“Es una vergüenza que ni siquiera tomen en consideración los temas de género que se habían acordado para buscar a los más competitivos y que, de un plumazo, determinen que, primero, será hombre y, después, por un supuesto acuerdo con el PRI, que será Santiago Taboada”, afirmó.

“Le exijo a Andrés Atayde que salga a aclarar si ya está el acuerdo, con quién platicó y cómo lo acordaron para que, los actores políticos de la Ciudad que hemos manifestando que nos opondremos a toda costa a una imposición, tomemos una definición en conjunto que seguramente no va a ser agradable para Acción Nacional”.

Rubalcava comentó en entrevista que ya ha tenido comunicación con Giovanni Gutiérrez, Alcalde de Coyoacán; Lia Limón, Alcaldesa de Álvaro Obregón, y con Sandra Cuevas, de Cuauhtémoc, y que todos han manifestado su molestia por haber quedado fuera de la discusión sobre el proceso.

En tanto, Limón consultó con la dirigencia nacional del PAN y le expusieron que está por definirse el método de selección del candidato de la Oposición a la Jefatura de Gobierno y que puede ser una mujer.

“La nota que ustedes sacan la comenté con la dirigencia y lo que me dicen es que aún no hay una definición”, comentó.

“Que están en ese proceso de definición, que se abra un método, que lo van a platicar con todos, están intensificando pláticas en estos días las dirigencias, existe esa posibilidad de cambio de género cuando se sigla hombre”.

## SANTIAGO TABOADA

El blanquiazul busca hacer válido el acuerdo que se realizó con el PRI y PRD en 2022 para designar a Santiago Taboada como el candidato del Frente a la Jefatura.

“En el caso del PAN será por designación, el PAN, evidentemente, estamos impulsando a Santiago Taboada, muchos de los diputados de Acción Nacional estamos impulsando a Santiago Taboada y estaremos en esa ruta sobre que la designación recaiga sobre el buen Santiago”, explicó el diputado Diego Garrido.

Agregó que su partido definió que el método para elegir al candidato será la designación; es decir, una elección directa del perfil que encabezará los esfuerzos.

Esto retomaría la negociación no pública en la que la alianza opositora cedió al PAN la posibilidad de definir el candidato a la Jefatura y a la elección Presidencial.

